

swb AG

Mäßiges Geschäftsjahr

[6.5.2015] Die schwierigen Rahmenbedingungen in der Energiewirtschaft haben sich deutlich auf die Bilanz der Bremer swb ausgewirkt.

Der Bremer Energieversorger swb hat das Geschäftsjahr 2014 mit nur mäßigem Ergebnis abgeschlossen. Wie der Konzern mitteilt, haben sich die derzeit sehr schwierigen Rahmenbedingungen in der Energiewirtschaft deutlich auf die Bilanz ausgewirkt. Das Ergebnis vor Zinsen und Steuern (EBIT) lag bei knapp 50 Millionen Euro (Vorjahr: 82 Millionen Euro). Der Jahresüberschuss sank von 26 Millionen Euro im Geschäftsjahr 2013 auf nur noch 6,5 Millionen Euro. swb-Vorstand Torsten Köhne sagte: "Das ist angesichts der aktuellen Wettbewerbs- und Marktsituation ein noch einigermaßen zufriedenstellendes Ergebnis, wenn man belastende Sondereffekte berücksichtigt, die eine große Rolle spielen." Zwar sei das Netz-, Vertriebs- und Entsorgungsgeschäft zufriedenstellend verlaufen, gleichzeitig aber gingen die Umsatzerlöse wegen des warmen Wetters zurück. Zudem hätten die konventionellen Erzeugungsanlagen Verluste verursacht. Bereits eingeleitete Konsolidierungsmaßnahmen sollen nun ausgeweitet werden. Geplant sei auch eine Reduzierung der Personalkosten um zehn Millionen Euro pro Jahr. (a/)

<http://www.swb-gruppe.de>

Stichwörter: Unternehmen, swb AG, Bilanz

Quelle: www.stadt-und-werk.de